

新型コロナウイルス感染症の影響で活動休止中

カウントハードジャズオーケストラ

活動の目的

「音楽を楽しむ」中には、「聴く」、「学ぶ」、「表現する」等があるが、「クラシック」だけでなく「ジャズ」も楽器を演奏する児童・生徒らが「表現し」、楽しめるようになる。また、音楽教員や吹奏楽部顧問らがポップス、ジャズ等においても指導できるようになる。

活動の内容及び経過

昨年度、助成していただき、当楽団が無償で学校に出向き、演奏会を実施したり、高校吹奏楽部員と交流したりすることができた。今年度の新しい試みとして、岡山県吹奏楽連盟と連携し、吹奏楽部顧問への指導者講習会を開く予定であった。吹奏楽連盟の会議で顧問が集まった際に当楽団が講義を行ったり、当楽団の練習日に部顧問が練習を見学し、演奏のポイントや指導方法を学んだりする場を設け、さらに、演奏会後に吹奏楽部員に楽器の奏法等指導を計画していたが、新型コロナウイルス感染症のためすべての活動を中止した。感染拡大を防ぐためリモートでの開催も検討したが、楽団員のリモート開催におけるPCスキルも足らず、実施できていない。現在、楽団自体の活動も休止中である。

今後の課題と問題点

リモート開催を検討していきたい。

- 代表者：松井大圓 ●所在地：倉敷市阿知
- TEL：086-425-0143
- E-MAIL：countherdjazzorchestra@gmail.com
- URL：<http://www.curvedesign.jp/countherdjazzorchestra/index.html>
- 設立年：1965年 ●メンバー数：23名



高梁川流域高等学校音楽会ジョイフルコンサート (with 吉田純也 (Vo))



高校生へ実技指導



神戸でのライブ (with 大森明 (A.Sax))